

2° Mgr Michael Joseph O'Farrell, évêque de Trenton, New-Jersey, Etats Unis. Il est né à Limerich, Irlande, le 2 décembre 1832. Il a fait ses études théologiques au séminaire de Saint-Sulpice à Paris, et il a été Sulpicien. Il a résidé à Montréal plusieurs années et il a exercé le ministère à l'église Saint-Patrice et à l'église Sainte-Anne. Il a aussi enseigné la philosophie au collège de Montréal et la théologie au grand séminaire. Il fut sacré évêque le premier novembre 1881 par le cardinal McCloskey, archevêque de New-York.

3° Mgr Brigandet, évêque de Kamata et vicaire-apostolique de la Birmanie. Il est né dans le diocèse de Besançon, France.

4° A Aire, département des Landes, France, M. le chanoine Sorbets, à l'âge de cent un ans.

5° Louis Kossuth, le célèbre révolutionnaire hongrois. Il est né à Manok (Zemplin) en 1806 et il est mort à Turin où il résidait depuis 1870. Il ne voulut jamais rentrer dans sa patrie malgré l'amnistie et quoiqu'il ait été élu député à la Diète hongroise en 1867 et en 1877.

Kossuth était avocat et il a été journaliste. Il a même comme tel, été condamné à 4 ans de prison. Il fut gracié au bout d'un an. Il s'est aussi occupé d'industrie et de finances, et depuis longtemps il se livrait à des travaux scientifiques:

Kossuth fut élu membre de la Diète en 1847, et il fut ministre des finances dans le ministère distinct qui fut accordé à la Hongrie.

Le 14 avril 1849 la Hongrie proclama son indépendance et l'établissement de la République, et Kossuth fut nommé dictateur. Il prit une part très active à la guerre de l'indépendance. Les armées hongroises remportèrent de grands succès, mais l'intervention de la Russie fut fatale à leur cause, l'insurrection fut écrasée et Kossuth fut obligé de se réfugier en Turquie où il fut interné quelque temps. Il fut remis en liberté en 1851. Les manifestes qu'il publia contre le gouvernement autrichien en 1861 et en 1866 n'eurent aucun résultat.

Le corps de Kossuth a été transporté à Pesth où il a été inhumé il y a quelques jours. Kossuth était protestant. Sa femme et sa fille, qui l'ont précédé dans la tombe, étaient catholiques.

6° Le général sudiste Jubal A. Early. Il s'est distingué dans la guerre de sécession.

7° George T. Curtiss, écrivain légiste américain. Il avait la réputation d'être une grande autorité en droit constitutionnel. Il est né en 1812 à Watertown, Massachusetts. Il a été longtemps membre de la législature de cet état.

8° L'explorateur anglais Verney Lovett Cameron. Envoyé à la recherche de Livingstone, il traversa à pied l'Afrique de l'est à l'ouest, une distance de près de 5000 milles. Il est le premier européen qui ait fait ce trajet.

9° M. Monchicourt, le liquidateur de la compagnie de Panama. Il était âgé de 63 ans.